

Spende an Kindergarten

600 Euro übergab die Kolpingsfamilie Busenbach an den Kindergarten St. Josef Busenbach. Kolping hatte zusammen mit Kindergarteneltern nach dem Martinsumzug beim anschließenden Treffen im Pfarrheim die Bewirtung übernommen. Den Reinerlös, von der Kolpingsfamilie auf einen runden Betrag aufgestockt, übergab jetzt Vorsitzender Manfred Peter beim Stand des Kindergartens im Rahmen des Nikolausmarkts an Kindergartenleiterin Carmen Ronecker, die aber die Spende sofort an Silke Welker, die Vorsitzende des Fördervereins weitergab. Verwendet werden soll das Geld, um im Kindergarten eine Küche einzurichten. Dafür, so Welker, sei die Spende der Kolpingsfamilie ein Beitrag.

Bei der Übergabe der Spende (v.li.): Stefan Steppe, Manfred Peter, Waltraud Ochs (alle Kolping), Carmen Ronecker und Silke Welker (Kindergarten St. Josef).

